



Por 40 votos a favor y 3 en contra, los jóvenes "aprobaron" un proyecto de ley sobre equidad digital.

En el Congreso en Valparaíso Senadores por un día: estudiantes de 1º medio aprenden a legislar

- Los alumnos del Liceo Juana Ross de Edwards conocieron el Senado, debatieron y votaron.

En una jornada donde la educación cívica fue la protagonista, más de 40 estudiantes de 1º medio del Liceo Juana Ross de Edwards, de Valparaíso, asumieron el desafío de ser senadores por un día en el Congreso Nacional. Además de recorrer el edificio, estos jóvenes legisladores participaron de un taller de inducción legislativa y luego de una sesión en la que discutieron el proyecto de ley que incorpora el principio de equidad digital. Con una votación que arrojó 40 votos a favor y solo 3 en contra, los alumnos demostraron su capacidad para debatir y argumentar sobre la normativa.

En la actividad organizada por el Senado, la estudiante Josefa Zamora fue elegida como presidenta por un día, papel que le permitió liderar la sesión y el debate para que sus compañeros expresaran sus opiniones democráticamente. "Única esta experiencia. La recomiendo a otros colegios, ya que ayudará a los alumnos y a las alumnas a mejorar sus habilidades", destacó la estudiante.